

Des Relations Télépsychiques, ou de la Transmission de la Pensée

Par Jules.-S. LESAGE.

Dans une récente conférence, un des membres distingués de votre société des Arts, Science, et Lettres, vous proposait l'utopie de la "République Platonienne". Aujourd'hui je viens vous entretenir d'une hypothèse, qui, d'après les plus récentes productions expérimentales, tend à prendre dans les milieux intellectuels, une forme plausible et acceptable.

Cependant, n'allez pas croire que je veuille vous parler de passes hypnotiques, de tables tournantes ou d'autres formes d'occultisme propres à mystification. Je ne veux qu'exposer devant vous la théorie télépsychique, ou transmission de la pensée à distance, présentée par le docteur Paul C. Jagot de Paris, dans son ouvrage capital intitulé de "L'Hypnotisme à distance", que viennent corroborer de récentes expériences de transmissions mentales relatées dans les revues ou des ouvrages traitant de ces questions télépathiques à l'ordre du jour, et tentant d'ouvrir sur le monde psychique des horizons nouveaux.

Ce n'est d'ailleurs pas d'hier, que Maine de Biran l'imitateur de la psychologie moderne, dans son fameux mémoire : "sur les problèmes de conscience et de subconscience", soulevant déjà un coin du voile, touchant notre faculté d'introspection, la base de la psychanalyse, ordonatrice de notre énergie mentale et de sa rayonnante influence sur les êtres et les choses qui nous entourent.

Dans cet ouvrage ci-haut mentionné, lequel est un simple traité les forces et phénomènes télépathiques, l'auteur préconise une méthode, les conditions requises et tout le parti que nous pouvons tirer de ces forces, disons ces ondes épandues dans la nature pour communiquer plus efficacement avec nos semblables, avec lesquels nous serions unis dans une étroite solidarité.

Aujourd'hui, tout le monde connaît les immenses services que rend à l'humanité, le sans fil et la radiophonie et comment par un mécanisme ingénieux l'on arrive au moyen d'ondes hertziennes courtes ou longues, à entendre chanter ou parler, à écouter d'une oreille ravie toutes les harmonies des compositions des grands maîtres diffusées dans l'espace éthétré, et cela, suivant la force émettrice et réceptrice des postes communiquant d'un continent à l'autre.

Or l'homme étant l'être et l'organisme le plus perfectionné de la nature, ne peut-il pas, être à la fois son poste émetteur et récepteur, en observant tout naturellement les conditions d'émission et de réception exposées et émises par le docteur Jagot à la portée de tous.

C'est devenu un axiome, que tout dans la nature est vibration et s'en est aussi un autre, d'après les derniers travaux du professeur Sakowski: "La radiation des êtres vivants", expériences communiquées à la presse française par le Dr D'Assonville: "que tout est radiation entre les êtres vivants et prend la forme radio cellulaire grâce à l'action électro-magnétique des cellules vivantes, celles-ci agissant comme résonneurs".

De ce fait nous sommes en relation constante les uns avec les autres, d'où les phénomènes bien fréquents de télépathie, lesquels n'en sont que la manifestation inconsciente.

Maintenant, qu'elles sont ces conditions par lesquelles nous pouvons suivant les données du docteur Jagot par transmission à distance, entrer en communication avec nos semblables?

1° Tout d'abord il faut connaître la personne à qui l'on veut communiquer par la pensée, être en sympathie avec elle par la culture et les goûts personnels. Etre généralement en correspondance avec elle soit par amitié ou intérêt quelconque.

2° Avoir un très fort désir d'être ainsi en relation étroite par la pensée avec cette personne.

3° Se représenter par des séances répétées son image et son comportement habituel.

4° Choisir pour ces émissions psychiques, un moment de calme et de tranquillité, pendant lequel la personne en question n'étant prévenue du jour et de l'heure propices à ces rapports télépsychiques, puisse se tenir attentive et prête à ces communications.

Puis, ce calme et cette tranquillité, il faut aussi l'opérer en nous et autour de nous, afin que rien ne vienne distraire notre pensée de son objet principal, afin d'obtenir plus rapidement et plus clairement le contact et la relation psychique tant désirée.

Enfin il va sans dire, que pour obtenir ces communications fréquentes il faudra un entraînement préalable, une sorte de condensation de la volonté, une habituelle représentation de l'objet qu'on poursuit, des résultats satisfaisants qu'on veut obtenir.

En somme, c'est une force psychique irradiante et rayonnante en tous sens, souvent sans but et sans raison, qu'il s'agit de capter par voie de jutuelle sympathie obtenue à l'aide de ces ondes qui remplissent l'espace, mues par les forces électro-magnétiques, (sortes de grands courants qui entraînent tous les êtres de la créations dans un gigantesque et perpétuel mouvement vibratoire et oscillatoire).

D'ailleurs le docteur Jagot n'émettait-il pas un peu la même idée quand il écrivait: "tout élément vital et qui se nourrit, tout élément musculaire qui se contracte, toute cellule glandulaire qui secrète, tout neurone qui subit ou élabore une excitation, déverse dans le milieu intérieur quelque substance capable d'agir sur les éléments parfois éloignés, avec lesquels il arrive d'être en contact; c'est un vivant et continual système d'échanges réciproques pour entretenir la vie ou la répandre au tour de soi-même."

Cela revient à un système de suggestion et d'auto suggestion, qui ne sont après tout, que des propriétés d'émission et d'influences intérieures et extérieures bien connues des physiologistes: phénomènes dit de résonance cellulaire.

Dans son ouvrage récent sur l'origine de la vie le professeur Lakhowsky, traduit par le Prof. D'Assonval de l'Institut, s'étend longuement et soumet